

MONITOREO MERIDIANO

IECM

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) anunciará hoy detalles cruciales sobre la inminente elección del Poder Judicial, programada para el 1 de junio. [Radio Fórmula](#)

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México aprobó ayer los formatos de las tres boletas mediante las que la ciudadanía elegirá el 1 de junio a 99 jueces, 34 magistrados y cinco integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial. [Excelsior \(sitio\)](#)

El Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) acordó que, por razones financieras, normativas y técnico-operativas, no se instalarán los 33 Consejos Distritales para la elección judicial del próximo 1 de junio. [El Universal \(sitio\)](#)

La ciudadanía de la capital del país tiene la oportunidad de mejorar su entorno con proyectos ecológicos, recreativos y culturales a través del Presupuesto Participativo 2025, destacó Maira Melisa Guerra Pulido, consejera del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), durante un foro realizado en la alcaldía Gustavo A. Madero. [La Crónica \(sitio\)](#), [Quadratín \(sitio\)](#), [Dossier de Prensa \(sitio\)](#)

ELECCIONES DEL PODER JUDICIAL

Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Gobernación (SEGOB), explicó que el próximo 1 de junio los ciudadanos tendrán la oportunidad de elegir a nuevos jueces, magistrados y ministros, con el objetivo de garantizar un sistema de justicia accesible y eficiente, a través de la elección judicial 2025. [Eje Central \(sitio\)](#), [Latinus \(sitio\)](#)

El Detector de Mentiras ha identificado varias noticias falsas relacionadas con las elecciones judiciales en México, destacando acusaciones de fraude contra el Instituto Nacional Electoral (INE). [Canal 14](#)

A cinco meses de la elección de jueces, magistrados y ministros, se ha evidenciado un proceso manipulado por el régimen, según críticos. [Canal 14](#)

CDMX

La Comisión Ambiental de la Megalópolis (Came) informó que continúa para este miércoles la Fase I de contingencia ambiental atmosférica por ozono en la Zona Metropolitana del Valle de México y sus medidas, con el objeto de disminuir la exposición de la población al aire contaminado y el riesgo de afectación a su salud, así como para reducir la emisión de contaminantes. [La Jornada \(sitio\)](#)

El gobierno de México respondió a la solicitud de ampliación presupuestal para la realización de la elección judicial. La presidenta Claudia Sheinbaum recordó que ya existe un acuerdo entre el INE y el gobierno, con una primera aportación proveniente de los fideicomisos de la Corte, conforme a lo establecido en la Constitución. [Canal 14](#)

Conferencia Matutina de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

Link: https://youtu.be/Gh1D_1vk_yY